

Wenn jemand dir erzählt,
dass die Seele mit dem Körper zusammen vergeht
und dass das, was einmal tot ist, niemals wiederkommt,
so sage ihm: Die Blume geht zu Grunde,
aber der Samen bleibt zurück und liegt vor uns,
geheimnisvoll, die Ewigkeit des Lebens.

Khalil Gibran

Ich habe mit euch gelebt, nun hat sich der Kreis geschlossen, der zur Vollendung führt.

Heute ist unsere liebe Mami, Schwiegermama, unser Grosi und Urgrosi, unsere Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte und Freundin

Lydia Däppen-Schneider

5. Januar 1933 bis 12. Dezember 2016

nach kurzer heftiger Krankheit im Spital Thun zu ihrem Schöpfer heimgekehrt. In lieber Erinnerung behalten wir dich in unseren Herzen.

Traueradresse:
Stefan Däppen
Freiestrasse 66
3604 Thun

Heinz Däppen
mit Franziska und Heinz
Peter Däppen mit Janine
Stefan, Maria Lúcia, Breno Santos Däppen
Andrea Segura-Däppen
mit Leon und Jana
Jolanda Däppen
Verwandte, Freunde und Bekannte

Zur Trauerfeier laden wir Sie freundlich ein am Dienstag, 20. Dezember 2016, um 11 Uhr auf dem Friedhof Eichfeld in Steffisburg.